



SANIDAD

El investigador de la Usal Atanasio Pandiella, premiado con 'El Dulcinea'

AGENCIAS

El investigador de la Universidad de Salamanca Atanasio Pandiella recogió ayer el *Premio Dulcinea* por su contribución a la lucha contra el cáncer, gracias a sus continuas investigaciones en un acto celebrado en Argamasilla de Calatrava (Ciudad Real), al que asistieron cerca de un millar de personas. La ministra de Sanidad, Leire Pajín, la periodista de Antena 3, Mónica Carrillo y los oncólogos de los hospitales de Ciudad Real y Albacete, Javier Espinosa y Lorenzo Rabadán, también fueron algunos de los premiados. En el caso de Leire Pajín, por su lucha contra el cáncer, debido a la nueva Ley Antitabaco y a la lucha contra el cáncer de mama por una asociación de mujeres.